

Die Dr.-Schüßler-Mineraltherapie

Diese Therapieform arbeitet mit bestimmten Mineralien, die von Natur aus im Organismus des Menschen vorkommen. Das Verständnis dieser Spurenelemente gewinnt in der heutigen Medizin immer mehr an Bedeutung. Die Biochemie nach Dr. Schüßler („Bios“ heißt Leben) ist die Lehre vom Aufbau der gesamten organischen Welt und den chemischen Vorgängen im menschlichen Organismus sowie der Tier- und Pflanzenwelt. Dr. med. W. H. Schüßler (1821-1898) fand heraus, dass diese Mineralien zwar in unterschiedlicher Menge und Konzentration, doch in harmonischer Menge und Ausgewogenheit vorhanden sein müssen, um den ordnungsgemäßen Ablauf aller Funktionen im Körper zu gewährleisten. Auch Dr. Virchow mit seiner Zellular-Pathologie war Forscher und Verfechter dieser Erkenntnis.

Dr. Schüßler stellte im menschlichen Körper 12 sehr wichtige Haupt-Mineral Salzverbindungen und 12 Ergänzungsminerale fest. Jedes einzelne ist unerlässlich für jede einzelne Zelle. Es ist Material des Körpers und besteht aus Eiweißstoffen, Fett, Zucker, Wasser, Kieselsäure, Eisen, Kalk, Magnesium, Natrium und Kalium, gebunden an Phosphorsäure, Kohlensäure, Schwefelsäure und Chlor, Mangan, Jod, Kupfer, Silber, Quecksilber, Zinn usw. Hieraus entstehen alle Gewebe, Muskeln, Sehnen Knorpel und Knochen.

Treten nun im Organismus Störungen im Gleichgewicht dieser Molekularstrukturen eines der biochemischen Salze ein, haben wir das vor uns, was wir Krankheit nennen. Der Therapieansatz besteht darin, die fehlenden Salze zuzuführen. Durch eine homöopathische Potenzierung (D6 – D12) erreicht man, dass die Salze etwa Molekülgröße besitzen und somit die Zellmembran direkt passieren können – dies ist sehr wichtig, da die kranke Zelle nicht mehr selbst in der Lage ist, diesen Ionenaustausch vorzunehmen.

Die Schüßlersalz-Therapie arbeitet eng mit der Antlitzdiagnostik von Dr. Hicketier zusammen, auch Symptome, Schmerz, Absonderungen ect. helfen beim Auffinden des passenden Salzes. Die Schüßlersalz-Therapie hat sich in einem weiten Indikationsfeld, ob bei akuten oder auch chronischen Erkrankungen, sehr gut bewährt und sich einen festen Platz in der alternativen Heilmethodik geschaffen.